

Große Beteiligung beim Rollstuhl-Seniorenturnier 2010



(Die Wettbewerbssieger mit den Organisatoren)

Am 20. November 2010 lud Paralympicssieger Andreas Vevera (BSV Weißer Hof) Seniorenspieler aus ganz Österreich zu einem Tischtennisturnier in seine Trainingsstätte ins AUVA Rehabilitationszentrum Weißer Hof nach Klosterneuburg ein. Bereits zum 19. Mal fand dieses Rollstuhl-Tischtennisturnier heuer statt. Gemeinsam mit dem Verband der Querschnittgelähmten (VQÖ) und dem Österreichischen Behindertensportverband (ÖBSV) freute sich Vevera über das Rekordteilnehmerfeld von 25 Teilnehmern. Begeistert zeigten sich auch alle Sportler von der Organisation sowie der guten Stimmung und so konnten alle fünf Bewerbe zeitgerecht beendet werden.

Abräumerin des Turniers war Heike Koller (Grazer VSK). Sie gewann nicht nur das Einzel der Damen und den Doppelbewerb mit Ingrid Eder (VSV Amstetten), sondern war auch im Mixed mit ihrem Teamkollegen Günther Unger nicht zu schlagen. Bei den Herren bestätigte Manfred Dollmann (RSC Heindl OÖ) seine derzeitige Führung in der österreichischen Rangliste. Der Niederösterreicher gewann sowohl den Einzel- als auch den Doppelbewerb mit seinem Klubkollegen Hans Ruep.

Bei der sehr netten Siegerehrung, die Organisator Andreas Vevera, VQÖ-Präsident Albert Wöhrer und BSV Weißer Hof-Obmann Helmut Hammer gemeinsam vornahmen, wurden nicht nur die Sieger, sondern auch alle Teilnehmer mit kleinen Erinnerungsgeschenken geehrt und ausgezeichnet. Anschließend lud der VQÖ nach diesem anstrengenden Turniertag alle zu einem gemütlichen Abendessen ein. Die 20. Auflage wird nächstes Jahr dann im AUVA RZ Bad Häring über die Bühne gehen.

"Ein großer Dank gebührt all meinen Helfern im RZ Weißen Hof und der AUVA. Alle haben total mitgeholfen und so konnten wir ein tolles Turnier auf die Beine stellen. Besonders zu erwähnen ist auch die ausgezeichnete Turnierleitung durch Hans Ruep und mit Doris Mader hatten wir eine tolle Helferin im Hintergrund. Natürlich benötigt man auch einige Sponsoren für ein solch großes Turnier. Danke an alle, speziell an die Hauptsponsoren Cafe Restaurant Veit, Hotel Schrammshof, Stoll Kellertreff und Gemeinderat Martin Trat!", meinte das BSV Tischtennis-Aushängeschild Andreas Vevera bei der Siegerehrung.

Der NÖTTV gratuliert allen Platzierten sehr herzlich!

- [Fotos](#)